
質問票への回答（教育指導課） 

 

Ｑ Ａ 

守谷小学校で受け入れる体制があるならば

（今まで説明会では守谷小学校が積極的に

受け入れるイメージではなく、郷州小か御

所ケ丘小で選択して欲しいというイメージ

だった。今回の説明会で守谷小学校校長先

生が受け入れてくださる感じだった。）、バ

ス通学の選択肢に守谷小学校もいれていた

だけないでしょうか。 

共働き家庭が多い中、子どもの帰宅時間な

どを考えると松並青葉から少しでも近い守

谷小学校をバス通学選択肢に入れていただ

けると安心です。 

再度ご検討いただけると幸いです。 

（回答：学校教育課） 

スクールバスの運行は、特定地域選択制度

運用のために実施されるものですので、特

定地域（松並青葉地区）から御所ケ丘小又は

郷州小へ通学する場合のみの運行となりま

す。 

守谷小学校は、特定地域選択制度の選択校

とする程の空き教室を保有しておらず、駅

周辺地区を学区としていることから今後も

児童数が増加する可能性があるため、特定

地域選択制度の選択校には含めず、就学校

変更の受入校として設定しました。 

松並青葉地区からは徒歩通学可能距離であ

ることから、就学校変更先として考えてい

ただける余地は大いにあると考えていま

す。 

また、黒内小学校区との隣接学区の小学

校（守谷小・松ケ丘小・大井沢小・大野小）

は、お住まいから一番近い登校班への編入

も可能ですので、ぜひご検討、ご相談いただ

ければと思います。 

校長先生について、赴任して２年目位とい

う方が何名かいらっしゃいましたが、どの

位のサイクルで校長先生の異動があるので

しょうか。 

（回答：教育指導課） 

２～３年です。 

松並青葉地区のバス登校の対象となった小

学校が御所ケ丘小と郷州小になった理由を

知りたい。 

もし、守谷小がバス登校の対象になれば、ぜ

ひ検討してほしい。 

守谷小学校は松並青葉地区から少し距離が

あるため、小学生には負担が大きいと思う。 

是非バス登校を検討していただきたい。 

（回答：学校教育課） 

松並青葉地区にお住まいの児童が一定数

移動した場合でも受入可能となる空き教室

のある学校であること、朝夕の混雑時に松

並青葉地区からバスに乗って２０分程度で

到着可能な学校であること（普通車両で検

証済）、以上の２点が理由となります。 

守谷小学校につきましては、特定地域選

択制度の選択校とする程の空き教室は生じ

ておらず、駅周辺地区を学区としているこ



とから今後も児童数が増加する可能性があ

るため、特定地域選択制度の選択校には含

めなかった経緯があります。 

松並青葉地区からは若干遠くはなります

が、徒歩通学可能距離であるため、 

ぜひご検討、ご相談いただければと思いま

す。 

 

 

 

 


